
― 第２回ＰＴＡ運営委員会が１２月４日（土）に開催されました ―

皆さま、日頃より PTA 活動にご協力いただきあり

がとうございます。

緊急事態宣言が解除されたとはいえまだまだ不安

な状況が続きます。ふれあい祭も中止となってしま

いましたが、子どもたちに何か楽しんでもらうイベ

ントがあったらと考え、昨年に引き続きですが 3

月に校舎探検と花火を開催するつもりでいます。

また来年度はより健全でより理解いただけるため

にも PTA 入会の同意書を導入することになりまし

た。賛否分かれると思いますし私たち本部役員にも

不安はありますが、どうかご理解とご協力お願いい

たします。

ＰＴＡ会長あいさつ 校長先生あいさつ

日頃よりＰＴＡ活動等を通し、学校運営を支援いた

だきありがとうございます。

先日の学習参観には、多くの方に参加いただき、誠

にありがとうございました。少しずつですが、これ

まで行ってきた学校の活動が実施できるようになっ

ております。今後も感染拡大防止のための対策を取

りながら、児童の活動を行ってまいりたいと思いま

す。

学校だよりでもお知らせしておりますが、何かご意

見やご提案、学校の取り組みに対するご感想などが

ありましたら、校長までお知らせください。今後も

皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

１/１２〜１４ ホワイトスクール
１/２２ オープンスクール
２/２５ 卒業を祝う会
３/２５ 修了式・離任式
３/１８ 卒業式

今後の主な行事予定

・感染対策を行いながら色々な方々をお招
きして授業を進めています。オンラインで
繋いだり、人数を制限して行っています。
・発熱の際はPCR検査がセットとなって
おり教育委員会より報告がありますので
学校へご一報いただけると助かります。

教頭先生より



学級委員 後期登下校みまもり活動シフト作成。

広報 11/1 後期広報誌作成の打ち合わせ（3/6発行日）。11/25 ６年生へのアンケート、
先生方への原稿依頼。

家庭教育学級 本年度は、インターネットトラブル防止教室、給食試食会、音楽会を実施。今後はブ
リコラージュフラワーとAED講習会を予定しております。

ふれあい祭り 5/20ふれあい本部打ち合わせ。5月末 各学年の実行委員へのブースや内容の希望
調査。6/14ふれあい本部打ち合わせ（ブース内容決定、予算算出）。6/24全体会
議（ブースの道具確認）。8/10夏のコロナ感染者激増のため準備ストップ、様子見。
10/23ふれあい祭り中止の決定。11/27残金の集計と購入物の保管作業。今年度の
ことは無駄にせず、来年度に引き継いでいきたいと思っています。

補導員（市） 6/9 定例研パトロール実施（中国分学区）。11/17登校時パトロールを実施（国府
台学区）。今後もパトロールを実施予定。

おやじの会 特に活動はなし。ふれあい祭り中止ということもあり、本年度も3/26 校舎探検・花
火を予定。こうのとり会主催のもと、昨年より豪華にする予定です。

青少年相談員 特に活動はなし。来年度も未定です。

学校支援統括コ
ーディネーター

こうのとり祭り実行委員会は令和３年 12月より名称を変更し「こうのとり会」とな
りました。※こうのとり会は、市川市より委嘱され活動している学校支援統括コーデ
ィネーターを中心に、国府台小学校と地域の方々のより良いコミュニティづくりを目
指している会です。詳細は後日別紙にてお知らせします。

あめんぼ 朝と昼の読み聞かせ実施。６/16「1年生を迎える会」実施。朝の読み聞かせ（年３回程

度/クラス）、昼の読み聞かせ（年７回）。2月か3月に「六年生へ贈る会」実施予定。

PTA本部活動報告

5/21,22 運動会前日準備、当日お手伝い

10/30 第３回本部会

12/4 第４回本部会

書記作業
10/22 みまもり 110
番プレート・パトロー
ルプレート掲示のお願
いの書類作成とプレー
ト配布（一年生対象）

会計作業
5/19,6/9,30,7/7,
10/6,11/17,11/24
作業、打ち合わせ
10/13前期監査

クラブ費渡し

専門委員会・運営メンバー活動報告及び連絡事項

教務主任代理 山田先生より
先日の一年生が遠足へ行った際のお弁当も、みな前向きで黙々と食べるといった感染症対策を行ってい
ます。本年度から兄弟学年で同じフロアになっていますので、交流を通して高学年の意識が芽生えてい
るように思います。初めての試みばかりですが、コロナ禍という中でやれることをやっていった結果、
良い方向へいっているのかなと思います。




